

ACUSAN NEPOTISMO

Pese a que fue rechazado, le dan otro cargo en el INE

Guadalupe Taddei nombró a Roberto Félix como encargado de despacho del Servicio Profesional; hace un mes lo propuso para la Secretaría Ejecutiva

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Roberto Carlos Félix López fue nombrado ayer como encargado de despacho de la Dirección del Servicio Profesional

Electoral Nacional, del Instituto Nacional Electoral.

El nombramiento fue hecho por la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, y significaría la primera designación hecha bajo las nuevas normas en la materia determinadas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Cabe mencionar que recientemente el Tribunal Electoral amplió las atribuciones de Taddei para realizar nombramientos dentro del Instituto Nacional Electoral.

Precisamente, la encargada de despacho del Servicio Profesional dejó el cargo en diciembre de 2023.

Hace un mes, Roberto Félix había sido propuesto para ocupar, en calidad de encargado de despacho, la Secretaría Ejecutiva del INE, pero su nombramiento fue rechazado por los demás integrantes del Consejo General por no contar con la experiencia necesaria para ocupar el cargo.

La mayoría de los 11 consejeros advirtieron que se están eligiendo como encargados a funcionarios que no tienen la experiencia necesaria para enfrentar el proceso electoral de 2024, además de ser cercanos al Jefe de Oficina de Taddei, Flavio Cienfuegos, a Morena y a la sonorenses.



Foto: Especial

Guadalupe Taddei y Roberto Félix en Sonora.

Félix López estuvo en el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del estado de Sonora, del cual Taddei también fue presidenta, de 2014 a 2020.

Designa Taddei a encargado del servicio profesional en el INE

DE LA REDACCIÓN

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), designó a Roberto Carlos Félix López como encargado de despacho de la Dirección del Servicio Profesional Electoral Nacional.

López ya había sido propuesto por Taddei para ocupar la Secretaría Ejecutiva del INE el 5 de diciembre pasado, en su tercer intento para definir al responsable definitivo de esta importante posición, pero ocho de los 11 consejeros lo rechazaron.

En su momento consideraron que el ex secretario ejecutivo del OPLE de Sonora, cuando Taddei encabezó este instituto, no cumple con el perfil. En junio del 2023 fue la última vez que le autorizaron a la presidenta del INE algunos cargos.

La designación de López se da luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación aprobó el miércoles pasado modificar el mecanismo extraordinario para las designaciones de los altos funcionarios del organismo, lo que permite que la presidenta del INE pueda elegir para la Secretaría Ejecutiva a alguno de los titulares de las direcciones ejecutivas o encargados de despacho de las mismas, que cumplan con los requisitos de ley.

En un documento dirigido a Félix López, firmado ayer, Taddei le informó que la Dirección Jurídica dio el visto de que “cumple a cabalidad el total de los requisitos legales” y su designación como encargado de despacho a partir de ayer.